



Milei recurre a la Anticorrupción en el caso de la criptomoneda que él mismo impulsó

Description

La Oficina Anticorrupción intervendrá para averiguar lo sucedido con la criptomoneda \$Libra que el presidente argentino Javier Milei promocionó en las redes sociales y que luego se desplomó. La Oficina presidencial niega la implicación del mandatario, mientras que el post en redes sociales en el que promovía la mencionada moneda ha sido eliminado.

Ahora el organismo deberá determinar, como señaló la Oficina presidencial, “si existió una conducta impropia por parte de algún miembro del Gobierno Nacional, incluido el propio presidente”. Además, una unidad para criptoactivos, actividades financieras y lavado de activos especialmente creada investigará el criptoproyecto y a los involucrados en esta actividad.

“Toda la información recabada en la investigación será entregada a la Justicia para que determine si alguna de las empresas o personas vinculadas con el proyecto de Protocolo KIP cometieron un delito”, indicó la Oficina presidencial en comunicado.

Al mismo tiempo, subrayó que Milei “en ninguna instancia” estuvo involucrado en la elaboración de esa criptomoneda y que sus publicaciones estuvieron en línea con lo que “hace cotidianamente con muchos emprendedores que quieren lanzar un proyecto en Argentina para crear empleo y conseguir inversiones”.

El 14 de febrero, el presidente argentino promocionó en su cuenta de la red X la criptomoneda llamada \$Libra —un memecoin, una criptomoneda de nueva creación sin activo subyacente alguno— la cual generó movimientos millonarios en poco tiempo y eventualmente se desplomó.



En la plataforma Viva La Libertad, un cargo de la Red KIP, la criptomoneda se presenta como “símbolo del movimiento encabezado por Javier Milei y sus ideas libertarias”. El propio mandatario aseguró que se trataba de un proyecto privado que se dedicaría a “incentivar el crecimiento de la economía Argentina”.

El Maipo/Sputnik

Date Created
Febrero 2025